



Masuk Musim Hujan, Jaga Kelembaban Udara Ruangan dengan *Humidifier* dengan Diskon Hingga 50% di Blibli Pay Day Mulai 25 Hingga 28 Januari 2024

blibli

25 - 28 JAN

Produk Pilihan Pasti Hemat

CASH BACK 1 Jt*
Hingga

PAYDAY
TANPA TIPU-TIPU

SAMSUNG reckitt LG PHILIPS AIG

*S&K Berlaku

Jakarta, 24 Januari 2024 - [PT Global Digital Niaga Tbk \('Blibli' atau 'Perseroan'; kode saham BEL: 'BELI'\)](#) hadirkan program belanja saat gaji [Blibli Pay Day Tanpa Tipu-Tipu](#) mulai 25-28 Januari 2024. Pelanggan bisa berbelanja hemat untuk mengantisipasi musim hujan, dengan memberikan penawaran *cashback* hingga Rp 1 juta, belanja serba Rp 50 ribu dan diskon hingga 90% yang pasti gratis ongkir.

PAYDAY
TANPA TIPU-TIPU

Hanya 2 Jam!

CASH BACK 50%*

*S&K Berlaku



Menariknya, untuk pengguna baru Blibli bisa dapatkan **cashback hingga 100%**. Tak hanya itu, ada **Midnight Sale** dari pukul **00.00-02.00 WIB** untuk dapatkan tambahan **cashback 50% spesial** di **25 Januari 2024**.

Mengutip data dari Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) periode musim hujan di Indonesia akan berlangsung hingga April 2024. Untuk itu, memaksimalkan kondisi daya tahan tubuh dengan asupan bergizi, minum vitamin, merawat kulit dan peralatan elektronik yang tepat akan memaksimalkan sistem daya tahan tubuh.

Wilson Kiantoro, Head of Campaign Blibli mengatakan, “Sebagai *support system* bagi pelanggan, Blibli terus hadir memenuhi kebutuhan harian dan gaya hidup dengan menawarkan promo spesial. Seperti halnya di musim penghujan kali ini, kami memahami kebutuhan untuk menjaga kesehatan diri maupun orang tersayang semakin menjadi prioritas. Untuk itu, pelanggan bisa melengkapi kebutuhan produk penunjang kesehatan mereka selama program **Big Pay Day** berlangsung, dengan jaminan **Pasti Puas Tanpa Tipu-Tipu**”.

Jaga kesehatan ekstra di musim hujan, penuhi kebutuhanmu lebih hemat di Blibli Pay Day Tanpa Tipu-Tipu!

Yuk, pastikan aktivitas aman tanpa khawatir tumbang dengan langkah-langkah sehat berikut!

1. Tambah energi dengan makanan bergizi lengkap

Menjaga kesehatan tubuh bisa dimulai dari langkah sederhana namun signifikan, yakni mengonsumsi makanan bergizi seimbang. Penuhi kebutuhan karbohidrat, protein hewani termasuk susu dari [Japfa](#), [Nestle](#), [Kalbe](#), sayur dan buah yang mengandung antioksidan serta vitamin C yang tinggi. Dapatkan kebutuhan berbagai bahan makanan tersebut di [Bliblimart](#). Laman khusus kebutuhan harian di Blibli ini sudah terintegrasi dengan jaringan *premium groceries* Ranch Market dan Farmers Market, serta berbagai mitra toko terpercaya lainnya untuk menjamin kualitas. Pasti lebih hemat dengan **diskon hingga 50%** di Ranch Market dan Farmers Market. Pelanggan juga bisa menggunakan fitur *click & collect* untuk melakukan transaksi secara *online* dan mengambil barangnya di toko fisik. Manfaatkan pengiriman cepat (*sameday, instant*, atau [2 Jam Sampai](#)) agar pesanan segera tiba di rumah.

2. Optimalikan daya tahan tubuh dengan vitamin efektif cegah sakit

Tidak hanya makanan bergizi, vitamin yang cukup berfungsi untuk mengoptimalkan daya tahan tubuh. Mulai dari vitamin C, B kompleks, vitamin D, hingga mineral yang bermanfaat untuk meningkatkan imun tubuh, menjaga kesehatan pencernaan juga kesehatan kulit. Merek vitamin dan suplemen terkemuka seperti [Blackmores](#), [Wellness](#), dan [Nutrimax](#) wajib di stok di rumah. Manfaatkan **diskon hingga 40%**, untuk penuhi kebutuhan suplemen kualitas terbaik agar daya tahan tubuh tetap prima.

3. Kulit sehat anti kering selama musim hujan

Saat musim hujan, udara jadi lebih dingin sehingga kelembaban kulit berkurang membuatnya jadi kering, rentan iritasi dan infeksi. Agar kulit tetap sehat, jangan lewatkan eksfoliasi, rutin aplikasi tabir surya dan pelembab dari berbagai merek ternama seperti [Skintific](#), [L'Oreal](#) dan [Palmolive](#) makin hemat dengan **diskon hingga 50%**. Pastikan minum banyak air putih untuk menjaga kulit tetap terhidrasi.

4. Ruangan segar anti lembab dengan *air purifier* dan *dehumidifier*



Jangan lupa juga menjaga kebersihan lingkungan agar terhindar dari virus dan bakteri penyebab penyakit. Misalnya, kubangan air bisa menjadi sarang nyamuk, sementara udara kotor bisa mengakibatkan gangguan pernapasan. Berbagai produk di kategori [Peralatan Elektronik](#) bisa membantu pelanggan untuk menjaga kualitas udara di dalam rumah tetap sehat. Tersedia berbagai pilihan [Philips air purifier](#) dan [Sharp dehumidifier](#) yang tersedia di Blibli untuk menyerap bau juga mengurangi kelembaban udara akibat musim hujan. Kamu juga bisa memanfaatkan **cicilan 0% bebas biaya dan diskon hingga 50%** dapatkan *air purifier* dan *dehumidifier* terbaik.

Setiap kali belanja, kamu juga bisa mendapatkan [blibli tiket rewards](#) dan kumpulkan poin yang bisa kamu belanjakan kembali di ekosistem Blibli Tiket yang terdiri dari Blibli, tiket.com, Ranch Market, dan Farmers Market [di sini!](#)

Nah, tidak sulit kan menjaga kesehatan tubuh untuk mencegah berbagai penyakit datang di musim hujan? Jadi, ayo lengkapi berbagai kebutuhan produk pendukung kesehatan di musim hujan, info selengkapnya, klik [di sini!](#) Tapi, jangan lupa sebelum *checkout* untuk selalu #IngatVOMO (Verifikasi, Observasi, Mudah Akses Info, dan Oficial), karena belanja *online* tentunya Pasti Puas di Blibli, Tanpa Tipu Tipu.

Tentang PT Global Digital Niaga Tbk (Blibli)

Didirikan tahun 2010, PT Global Digital Niaga Tbk (“Perseroan”) merupakan pelopor ekosistem perdagangan omnichannel dan gaya hidup terkemuka di Indonesia yang fokus melayani konsumen ritel dan institusi yang terhubung secara digital. Platform perdagangan (commerce) yang dimiliki Perseroan – Blibli, mengintegrasikan pengalaman berbelanja dan bertransaksi secara daring melalui layanan *e-commerce* dan secara luring dengan mengoperasikan 156 toko-toko fisik untuk berbagai mitra pemegang merek global terkemuka serta 70 gerai supermarket premium. Selain itu, Blibli juga berkolaborasi dengan lebih dari 31.400 toko yang mengadopsi fitur omnichannel, yakni Blibli InStore dan Click & Collect, didukung oleh infrastruktur rantai pasok, termasuk jaringan pergudangan dan logistik yang dikembangkan secara nasional dan meningkatkan layanan pengiriman pihak pertama (1PL) secara langsung melalui layanan logistik milik Perseroan – BES Paket dan bekerja sama dengan berbagai mitra logistik pihak ketiga (3PL). Blibli menempati peringkat pertama kategori B2C Omnichannel 1P consumer electronics dan fresh products menurut Frost & Sullivan, serta memiliki layanan pelanggan 24/7 berkelas dunia.

Pada tahun 2017, Perseroan mengakuisisi PT Global Tiket Network (tiket.com) untuk memperluas layanan hingga meliputi perjalanan, akomodasi, dan pengalaman gaya hidup. Selanjutnya pada tahun 2021, ekosistem omnichannel Perseroan semakin lengkap dengan penambahan penawaran produk segar dan kebutuhan sehari-hari melalui akuisisi PT Supra Boga Lestari Tbk (“Ranch Market”; BEI: “RANC”) – perusahaan pengelola sejumlah gerai supermarket premium seperti Ranch Market dan Farmers Market.

Perseroan memiliki ekosistem omnichannel terpadu (*unified omnichannel ecosystem*) yaitu Blibli Tiket, yang menegaskan sinergi antara Blibli, tiket.com dan Ranch Market di dalam suatu ekosistem terintegrasi yang memberikan kemudahan pengalaman berbelanja serta bernilai tambah bagi pelanggan, dengan menyediakan layanan lebih lengkap, bermanfaat juga terintegrasi di setiap titik interaksi konsumen. Blibli Tiket juga memiliki program loyalitas bernama “blibli tiket rewards”, yang menawarkan berbagai program loyalitas yang terintegrasi kepada seluruh pelanggan di dalam ekosistem.

Pada tahun 2022, saham Perseroan resmi melantai dan diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (“BEI”) dengan kode saham “BELI”.

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Sekretaris Perusahaan – PT Global Digital Niaga Tbk

corp.sec@gdn-commerce.com

atau



Hubungan Masyarakat – PT Global Digital Niaga Tbk

Public.relations@gdn-commerce.com

Gedung Sarana Jaya

Jl. Budi Kemuliaan I No.1,

Gambir, Kecamatan Gambir,

Kota Jakarta Pusat, DKI Jakarta 10110 Indonesia